

„Wenden?“

„Ja, mein Bruder. Der Kreuzer vermutet in uns Piraten, die in Labuan landen wollen.“

Ein zweiter Schuß ertönte, und die Kugel fuhr durch die Takelage des Prahos.

Die Piraten eilten nach den Geschützen, um zu antworten, aber Sandokan hielt sie durch einen Wink zurück.

Das Kriegsschiff, das sich vergeblich bemühte, dem Ansturm der Wogen zu trotzen, wurde nach Norden abgetrieben. Bald war es so weit entfernt, daß die Piraten seine Geschütze nicht mehr zu fürchten brauchten.

„Schade, daß wir uns in diesem Sturm begegnen sind,“ sagte Sandokan. „Sonst hätte ich es trotz seiner Größe angegriffen und erobert.“

„Es ist besser so, Sandokan,“ sagte Yanez. „Es mag zum Teufel gehen.“

„Aber was machte das Schiff auf offenem Meere, während doch alle bei einem solchen Wetter einen Hafen aufsuchen? Ob wir in der Nähe von Labuan sind?“

„Das vermute ich.“

„Siehst du nichts vor uns?“

„Ich sehe nur Wellenberge.“

„Mein Herz schlägt aber stärker, Yanez.“

„Manchmal täuscht das Herz.“

„Ah! . . .“

„Was hast du gesehen?“

„Einen dunklen Punkt im Osten. Ich habe ihn bei dem Aufleuchten eines Blitzes gesehen.“